



Yves Chatelan

Rue du Village 12

Chères Concitoyennes et Chers Concitoyens, bonjour !

J'ai l'immense honneur de présenter ma candidature au poste de municipal pour la prochaine législature. Originaire de Bretigny, fils d'agriculteur et ancien municipal, marié et père de deux enfants, je suis né le 31 août 1969.

J'ai grandi dans notre commune où j'ai été scolarisé. J'ai participé aux sociétés et institutions locales, parmi lesquelles : la société de Jeunesse FVJC, le Corps des Sapeurs-Pompiers, dont je fus commandant plusieurs années, le Conseil Général, en tant que membre et scrutateur. Très attaché à mon village, je m'y sens bien !

Professionnellement, je suis le directeur de la menuiserie Y. Chatelan SA à Bretigny depuis plus de 25 ans. Je souhaiterais mettre au service de notre commune et de notre région mes compétences de chef d'entreprise, ainsi que mes années d'expérience dans la gestion de projets, le développement, le maintien de notre patrimoine et le traitement des affaires courantes. Mon travail me permet d'avoir de la flexibilité dans mon emploi du temps.

De caractère combatif et pragmatique, je suis prêt à relever les défis touchant particulièrement les dicastères propres aux bâtiments, à la défense incendie et à la sécurité routière, entre autres, et m'en réjouis d'avance.

Je vous remercie d'ores et déjà de m'accorder votre confiance en votant pour moi le 7 mars prochain.

Vous souhaitant une agréable année 2021 malgré la situation actuelle difficile, je vous adresse, Chères Concitoyennes et Chers Concitoyens, mes meilleures salutations.